

KABAR TERBARU

Apel Pagi, Pj Pasipers Kodim 0716/Demak: Jalankan Tugas dengan Baik, Agar Gaji Yang Kita Terima Berkah

Agung widodo - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 29, 2022 - 16:48



Kodim 0716/Demak Melaksanakan Apel Pagi Yang Dipimpin Oleh Pj. Pasipers Letda Cpm Muryono Di Lapangan Apel Makodim, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak.

DEMAK- Sebelum melaksanakan kegiatan dinas, puluhan anggota Kodim 0716/Demak melaksanakan apel pagi yang dipimpin oleh Pj. Pasipers Letda Cpm

Muryono di lapangan apel Makodim, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak. Senin, (29/8/2022).

Dalam pelaksanaan apel pagi kali ini, ada beberapa penekanan yang disampaikan oleh Pj. Pasipers Letda Cpm Muryono. Salah satunya adalah tentang pentingnya menjaga kesehatan diri dan keluarga di tengah cuaca ekstrim sekarang ini.

Dikatakan Pj. Pasipers, menjaga kesehatan dan kebugaran bisa dilakukan dengan melaksanakan olahraga secara teratur, bisa dilakukan di pagi hari maupun sore hari. Dan juga selalu menjaga pola makan dan istirahat teratur.

"Memang saat ini cuaca cukup ekstrim. Dimana kadang terasa panas sekali, dan dingin sekali. Jika kita tidak menjaga kesehatan, pasti akan jatuh sakit. Untuk itu saya harapkan semua anggota menjaga daya tahan tubuhnya dengan rajin olahraga, makan teratur dan istirahat yang cukup," jelas Letda Muryono.

Selain itu, menanggapi banyak berita yang berkembang di tengah masyarakat terkait beberapa kasus yang menimpa anggota TNI dan Polri, Pj. Pasipers menekankan untuk tidak memberikan tanggapan atau komentar terkait hal tersebut. Hal ini dikawatirkan, tanggapan atau komentar kita akan berdampak negatif di tengah masyarakat.

"Ya mengenai beberapa kasus yang banyak berkembang saat ini, kita lebih baik diam saja, tidak usah memberikan komentar atau tanggapan. Takutnya, nanti ada masyarakat yang memplintir ucapan atau tanggapan kita. Malah kita sendiri nanti yang kena," tegasnya.

Di akhir penekanannya, poin penting yang disampaikan Pj. Pasipers adalah selalu memedomani Sapta Marga, 8 Wajib TNI, dan Sumpah Prajurit dimanapun berada. Sehingga dalam melaksanakan tugas dan kewajiban sebagai prajurit Kodim 0716/Demak, senantiasa diberkahi dan diberikan yang terbaik oleh Tuhan Yang Maha Esa.

"Saya harapkan setiap individu selalu berpedoman akan hal tersebut. Ingat, jalankan tugas dengan baik agar gaji yang kita terima berkah," tutup Pj. Pasipers Letda Cpm Muryono.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendim 0716/Demak